ENTANA

25-02-25



Sheinbaum niega conocer al abogado de "El Mayo"



Carlos Guzmán | Corresponsal CDMX.- Al tiempo de aclarar que no lo conoce, este lunes la presidenta de México, Claudia Sheinbaum señaló a la diputada del Partido Acción Nacional (PAN), María Teresa Castell, como que entregó el reconocimiento a Juan Pablo Penilla, abogado de Ismael "Mayo" Zampada y también nombrado como asesor del Gobierno de Tamaulipas por el propio Américo Villarreal.

Tras darse a conocer que el fin de semana que el supuesto vínculo por una fotografía que el litigante se tomó con ella y se hiciera viral en redes sociales, la jefa del Poder Ejecutivo federal aclaró que durante sus giras primero por el país se toma fotos con todos, sin importar o saber de quiénes se trata.

¡No conozco al supuesto abogado del Mayo! Que, por cierto, fue premiado por el PAN, afirmó la Presidenta ante intento de vincularla con Juan Pablo Penilla. En los recorridos que uno hace se toma muchas fotos con gente que se acerca. "Cuando uno está en territorio no sabe exactamente con quién se toma una fotografía. Lo importante es garantizar que nosotros no establecemos relaciones de contubernio con nadie", sostuvo.

También al conocer que fue la periodista exiliada en Alemania, Anabel Hernández, fue quien primeramente circuló esta fotografía con ella y el abogado, fue puntual al señalar que esta ha realizado desde hace varios años publicaciones "fantasiosas" como en el caso Ayotzinapa, lo cual, reiteró, le ha costado su credibilidad como informadora por no investigar bien los hechos.

Cabe mencionar que tras darse a conocer que fue la ex legisladora de Acción Nacional quien le otorgó en la pasada legislatura de la Cámara de Diputados el título de "Embajador Internacional por la paz", la exfuncionaria pública emitió una carta donde pide al entonces y actual líder del recinto legislativo de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, mostrar videos del evento, donde, argumenta, quien le otorga el distintivo es él y no ella.

https://ventanaver.mx/principal/sheinbaum-niega-conocer-al-abogado-de-el-mayo/